





## 北青山Dクリニック

東京都渋谷区神宮前3-7-10 AKERAビルB1  
☎03-5411-3555 ☎9時～20時 ☎日曜 キレーション回数¥10,500 ※静脈瘤の日帰り手術などの外科手術を始め、アンチエイジング医療や美容医療、人間ドックや婦人科治療にも定評あり

## DATA

## 山下オステオパシー研究所

東京都品川区上大崎2-24 アクティ目黒駅前1-703  
☎03-5434-2241 ☎10時～要相談 不定期 約60分の治療¥5,000 ※治療後の運動、長時間の入浴、飲酒は避ける。「治癒力を妨げる問題を取り除き、よい身体環境をつくるのが仕事」と山下先生

自然治癒力を高める!  
オステオパシーって何?

1974年にアメリカのアンドルー・テイラー・スタイル医師によって発表された医学的治療。頸蓋骨と仙骨の間を流れる脳脊髄液の流れを正し自然治癒力をたかめる。1 山下院長はカイロの素养もあり。2 治療の鍵となる仙骨は骨盤の近くに。3 重要な頸蓋骨の中にもアプローチできる

1

2

く感じるもの無理はないですね」とひと言。肩凝り持ちで、週に2度は「強力指圧」で凝りをほぐすが、すぐに元に戻ってしまう。「簡単にいえばオステオパシーは、身体の筋骨にふれ、その人の“動き”を手技で追いかけ、本来のあるべき姿に導く療法。筋肉を無理にいじるのでなく、全体を緩めるイメージで治療します。結果、コリはとれていきますし、身体の代謝も健全に。身体も軽く感じじるはず」。約60分の治療は「軽いマッサージ」に似た感じ。「もう終わり?」という物足りなさを感じないが、驚きは翌朝やってくる。身体全体が軽く感じられ、爽やかだ。これまで継続する価値はあると実感。●論理的に老廃物を取り除き、自然治癒力を高めていく2本立てがE佳タイプには有効だった。

くのも大切なポイントとみたE佳は、筋骨系を整え循環系や神経系の問題を解決する療法「オステオパシー」にもアプローチ。「山下オステオパシー研究所」の山下先生は、頭蓋仙骨療法という脳脊髄液の流れを整える療法も併用している。●ベットに横たわったE佳の頭から肩を触れた先生は「この凝りでは身体が重く感じるのも無理はないですね」とひと言。肩凝り持ちで、週に2度は「強力指圧」で凝りをほぐすが、すぐに元に戻ってしまう。「簡単にいえばオステオパシーは、身体の筋骨にふれ、その人の“動き”を手技で追いかけ、本来のあるべき姿に導く療法。筋肉を無理にいじるのでなく、全体を緩めるイメージで治療します。結果、コリはとれていきますし、身体の代謝も健全に。身体も軽く感じじるはず」。約60分の治療は「軽いマッサージ」に似た感じ。「もう終わり?」という物足りなさを感じないが、驚きは翌朝やてくる。身体全体が軽く感じられ、爽やかだ。これまで継続する価値はあると実感。●論理的に老廃物を取り除き、自然治癒力を高めていく2本立てがE佳タイプには有効だった。

だるさやウツウツ感。  
余分なものは贅肉だけにあらず!

## 「見えない重量感」はどう



## アイシス

東京都目黒区目黒3-8-10 パラスト目黒3丁目603  
☎03-5740-8637 ☎11時～19時 ☎月曜と火曜がそれぞれ隔週で休み ※G英が受けたのはフットバス+ボディマッサージ+ヘッドマッサージ+フェイシャルトリートメントで計150分の「トータルトリートメント」¥26,250。部分トリートメントもあり

## DATA

## ココ ファリイ

東京都千代田区丸の内2-1-1 明治安田生命ビル オペーク丸の内1F  
☎03-3215-1777 ☎11時～21時(日曜、祝日～20時) 無休 完全予約制 ボディトリートメント(60分)¥21,000～ボディスクラップ(30分)¥6,300 フェイシャル(60分)¥21,000～

即効で腹部の重さがすっきり!  
ココ ファリイの奥義とは?

コンセプトは“自己免疫力”を引き出すこと。1 パティカのオーガニックオイル(パティカ フット オイル¥7,350)はお腹回りにも確実に効果をもたらす。2 オーナーの近藤寛子さんオリジナルのトリートメントは「血管やリンパ中に蓄積された老廃物の排出を助けてます。そして全身の筋肉を本来の位置に戻すので、引き締まります」。3 落ち着いた雰囲気の施術ルーム



感とは、リンパの流れが滞っていることが原因。流れをよくすること、あとはお腹回りの筋肉運動をさせばすっきりするはず。施術はこちらも全身。脚、頭、デコルテなどをマッサージすることでリンパの流れを促進したら、背中とお腹に重点を置く。まず、背中の肉を外へと流し、脇腹も念入りに揉み込む。そしてお腹は人差し指を顔側、親指を下半身側に置いて縦につまみ、余分な肉を揺らしながら燃焼させていく。施術後G英は、あばら骨の下と脇に、今まで埋もれていたスジが入ったのを発見。ウエストが確実に締まっている。筋肉運動で仕上げるという方法は正解のようだ。



のか、数日は食欲が今までのようにはわからなかった。食後、お腹が少しぱこっと出てもすぐに引っこみ、すつきりとしたウエストがキープ。植松先生によると、これは内臓の位置が正しい場所に戻ったからだという。●次にG英が向かったのは丸の内のココ ファリイ。近藤さんは「重量

がキープ。植松先生によると、これは内臓の位置が正しい場所に戻り、基礎代謝が上がったからだという。●次にG英が向かったのは丸の内のココ ファリイ。近藤さんは「重量